
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Steinbergkirche vom 

03.09.2024 
 

 

TOP 6.  Berichte der Ausschussvorsitzenden 
 

 

Seniorenbeirat 
● Michael Donix berichtet von den Tätigkeiten des Seniorenbeirates und erfragt ob es einen 

Ablaufplan für die kommende Wahl zum Seniorenbeirat gäbe. Der Vorsitzende verweist 
auf die Vorbereitungen durch Johanna Petereit und den Ausschuss für Soziales, Sport 
und Kultur. 

 
Ausschuss für Bauen, Planen und Städtebauförderung 

● Jürgen Schiewer berichtet, es habe zwei Rückmeldungen von den Befragungen zu den 
Photovoltaikfreiflächen gegeben. 

 
Ausschuss für Infrastruktur und Umwelt 

● Hans Wilhelm Hansen berichtet von den laufenden Bankettenarbeiten im Gemeindege-
biet. 

 
Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur 

● Es werden Spielplatz-Paten gesucht, die sich um die Pflege einzelner Spielplätze in der 
Gemeinde kümmern möchten. 

● Am 14.08.2024 wurde zusammen mit dem Seniorenbeirat eine Informationsveranstaltung 
zu digitalen Themen organisiert. 

● Michael Donix merkt an, dass es für den nächsten Ausflug besser sei, drei Reisebusse 
einzuplanen.  

 
Bildungsausschuss 

● Lars Kablau berichtet von dem Schulausflug der Grundschule Steinbergkirche zum 
Nationalpark-Zentrum Multimar Wattforum, welchen die Gemeinde Steinbergkirche finan-
ziell bezuschusst hat. 

● Es wird überlegt einen gemeinsamen Förderverein für die Kita Siebenstern Steinbergkir-
che und die Grundschule Steinbergkirche aufzustellen. 

 
Arbeitsgruppe Energie und Klima 

● Für ein Nahwärmenetz wird nun eine dezentrale Lösung gesucht, da ein gesamtes Netz 
für die Gemeinde nicht umsetzbar sei. 

● Dagmar Lorenz berichtet, dass beim Angeliter Umweltfest auf dem Scheersberg zwei 
Energieberater mit Fachvorträgen die Veranstaltung unterstützt haben. 

● Zurzeit werde man verschiedene Betreibermodelle für Wärmenetzte vorgestellt bekom-
men. Hierzu konnte die Gemeindewerke Sörup GmbH als Referent für einen Erfahrungs-
austausch gewonnen werden. Ein Genossenschaftsmodel wurde bereits vorgestellt. 

● Der Kreis Schleswig-Flensburg lädt am 07.10.2024 zu einer Veranstaltung an mehreren 
Orten ein, um zum einen die Bushaltestellen in den Gemeinden ansprechender zu gestal-
ten und zum anderen Informationen zum ÖPNV allgemein zu erörtern. 

 
Arbeitsgruppe Gesundheit 

● Dr. Inke Christiansen berichtet ausführlich von einem Treffen mit dem Amt Schafflund, 
welches sich seit langer Zeit mit der örtlichen Ärzteversorgung beschäftigt. Das Amt 
Schafflund zeige sich sehr hilfsbereit.  

 
Arbeitsgruppe Gewerbeansiedlung 

● Zurzeit wird überlegt ob ein Fragebogen bezüglich einer Gewerbeansiedlung wirklich an 



bis zu 700 Gewerbetreibende versendet werden sollte, da beispielsweise auch Betreiber 
von kleinen Photovoltaikanlagen als Gewerbetreibende gewertet würden. 

 
Arbeitsgruppe Tourismusabgabe 

● Die Arbeitsgruppe habe noch nicht getagt.  
    
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 02.10.2024 
[Dokumentende] 


